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0ニ コニョBOX/親 産活動重員長 恨本 環 守

8/28最終閉会を迎えます。会員の参加はもちろんです

が奥様 ご 主人権 ご 招待しておりますのでお誘いあ

わせでご参力8お願いします。新しい年度への期待を込

めて案しく過ごしましょう。

5月の出席報告をガバナー事務所に致しました。

8848%で した。

0幹 事報告

◎次年度会務報告

幹事 大 松 減 ニ

次年度副会長 宮 本 政

0日 ―タリーソング  『それでこそロータリー』

ソングリーダー 吉 沢 洋 景

0お 客様超介           会 長 海 野 栄 ―

特別代表             由 井 重 光様

0会 務報告            会 長 海 野 栄 ―

本国2750地区の会長 幹 事会がありますので出席して

参ります。

次回最終例会の前 最 終理事会を行います。テーマは

残念ですが情院会員より退会の願いが出ておりますの

でlR々と害強させて頂く予定です。

海野 栄 一…軽井沢ゴルフがんばりましたがカイもなく…

田島さんすいません 。

た野 栄 一…由井重光特別代表を卓話にお招きする事が

出来ました。

大松 誠 二…由井先生、卓話よろしくお願いします。

伊藤 英 也 …カンボジア募全に旨機のご協力頂きありがと

うございます。

加藤喜二郎…先日の軽井沢ラッ十一でしたので。

森回 舞 子…山井特別代表の卓話楽しみです。

tP稼ケイ子…山井先生ようこそ 次 年度もよろしくお璃

い致します。

赤尾 恭 雄…由井特別代表の車話を楽しみにしています。

宮本  試 …特別代表 今 Elはどんなお話をして庫ける

のでしょうか楽しみです。

関岡 校 二…萩生回さんの軽井沢では大変お世話になりま

した。

日島真由美 …何かいいことがあります様に。

北村 章 彦…先日は軽井沢までお疲れさまでした。

由井先生卓話ご吉労さまです。

遠藤 二 郎…特別代表ようこそ卓話楽しみにしています。

音沢 洋 景…由井特別代表ようこそおいて下さいました。

高補 正 晴…由井特別代表のスピーチ楽しみです。

佐伯 和 廣…由井特別代表さんようこそ。

杉回  誠 …由井特別代表の卓話は久しぷりですね 私 3S

を槙しんでしっかり聞きます。

永井 峰 子…軽井沢コンペお世話になりました。

萩生回茂夫…関岡さんのゴルフに敏眠致しました。

杉日  議 ―先日のルマン24時間 尊 臣なONE TWO

THREE FINISHで したね。

杉野志保子…何もなく… じゃなくてありすぎてかけま

せん。

根本 泰 守…父の日ファティからオメデトウのデンワ告

ったがついになし 今 度あったらけとばし

てやる 母 の日だけデンワくれて。

本日の合計 ¥46,000(累 計¥1746958)

昨日 東 グループの会長 幹 事会がありまして 伊 滑

幹=と 私が出席致しました。川尻ガバナーエレクトが

出席して頂き3時 間半におよぷ大質問全となりました。

6/28最終例会前に被選理事会を行います。宿院さんの

引継を決めたいと思いますのでよろしくお願い致しま汽

◆委員会報告◆
0出席奮R会/出席報告     委 員長 佐la 和は
会員構よ 出席義務者数 出席者致 欠席者政 出席率

47名 48名 3 8名 7名 86 671

6月 7日 最終訂正出席■         88891

!」席免除者 :2名

欠席者 !藤本吉文 福 島達也

中山恒武、回中 皆

捕墳メークアップ i

大熊1手大 6月 19日

田中 資  6月 20日

池田光秋 猫 捜末男

藤原正範

東京調布RC

東京多摩RC



先日6月 16日経井沢にて第42回スクラッテ大会が無車

終 r致 しました。会員の時様ご吉労きまでした

7月 30 31日軽井沢菅平研修会の申込みを次□例会の

時募ります。よろしく。

◎ゴルフ同好会より 平野 行 店

◎次年度クラブ車仕委員会 委員長 宮 本 醸

首さんはなぜロータリーに入つていますか ?イと事にブ

ラスだからですか ?親 魅で楽しくゴルフが,1来るからで

すか ?バ ッジを付けると偉くなったようだからですか ?

そんな方はいないと思います ロ ータリーの理念を取り

入れた品性の高潔さを備えたりっばなロータリアンにな

っていけるようこれを記念して志を新たにして頂きたい

と思います。

本日例会後、次年度クラブ奉仕委員会をキホテル2階

で行います。各委員会委員長はお忘れないようお願いし

ます。

◎カンポジアブロジェクトについて

¥5 000

¥687 784

チャーターナイ トで3000人 以 'の 人が集まって頂い

た こ れは 「見ることの出来ない手」がどこかで会って

チャーターナイ トで具現して見えるようになったという

つもりで原稿を書かせて頂いた事を思いだし 少 し身体

が終くなるような思いをしました。

Hlしい十年を迎える訳ですが 新 しい格験をしながら

ロータリーを楽しんでいければと考えさせて頂きまし

た。ありがとう何といました。

◎十周年記念事業について

実行委員長 方 尾 恭 雄

十年自tのチャーターナイ トとは赳慎も進い 時 節相か

なり縮小したかたちになりますが 但 し気持ちは同じと

言うことで考えております。

本日は 本 年度 次 年度の理事会で承認された内容を

ここでお話をしまして皆さんで確認をして頂くというこ

とをお願い致します。

*十 月年事業概要

tttl催年月日 :2000年 9月 5日 (火)

開 催 場 所 :京エプラザホテル多摩

登 録 開 始 !午後 2時

第 1部  記 念式典

午後 3時 ～ 4時     4階 アホロの間

第 2部  記 念議演 (記 念事業)

午後 4時 15分～ 5時 50分 4階 アボロの間

講師 吉 村 作 治氏

早稲田大学エジブト学研究所 PT長

同大学教授 (工学博士)

第 3部 祝 宝

午後 6時 ～ 7時 30分  3階 山はの間

Ⅲ全員参加でご協力お願い致します。

■詳細は配布資料に基づき説明がありました。

◎おキし 会長 涼 野 英 一

本日の募金

票計

0卓 岳

「グリーンJっ てのは

どうだね ?芸 成 グ リー

ンは平和 多 昨の線 岩

さと純真 米 来の夢を抱

く色だとしております。

名前が決まって創tl_会

が行われた訳であります

特別代表

この日9/Sを把念して今度十日年をされるのですがその

日びたりと言うのは幕暗らしい車だと思います。

その後国際ロータリーヘの加盟が許可されました 「グ

リーンヘ行ってみなさいよ ネ 晴らしいよ !Jこ の分区

の中でグリーンさんはこういわれるような成績優秀なク

ラブになって行った訳です。それは 皆 さんがしっかり

勉強していいクラブを創ろうと言う意欲があったから11

来た車だとないます。

創i時  私 たち規クラブとしてお願いしたことは 「明

るく 束 しく 格 式のあるクラブJと 言うキャッチフレ
ーズだったのですが ち ょっと振 り返って見たいのは

自分たちのクラブでの体験でもあるのですが ロ ータリ
ーには li下がないんです 派 閥はダメ ワ ンマンはだめ

形骸化(けいがいか)の恐れはないだろうか こ のような

傾向がないだろうかと言う反省を促すことも今日 私 に

求められているような気もしました。でもそうは言って

も私は心配はしてません。なtrなら皆さんのクラブには

「ユーモ7」 力て残っているからで と ても素晴らしいと

思います。

十用年も間もなくです。一つの目的を皆で力を合わせ

て行ってIAきたいと思います。実行委員長を盛りiて て

成功させて下さい。十年でどのくらい成長したか見せて

下さい。 「年の歩みを考えて見ましたけれど 十 年をか

えりみて白ク)たちの志を新たにして欲しいと思います。

会長 海 野 栄 一

(今週の担路 小 東 博 )
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